
議 事 録 

会 議 名 令和５年度第８回学校運営協議会 

（以下、敬称略） 

日 付 令和６年３月８日（金） 時 間 １０：００～ 

場 所 さんかくルーム 記 載 者 事務局 

欠 席 者 委員２名 

議 題 １、令和６年度学校経営方針について 

決定事項 １、令和６年度学校経営方針の確認 

内 容 

１ 開会のことば 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 守秘義務について 

 ・今回は個人情報に関わることがないため割愛。 

 

４ 会議の公開についての確認 

 ・本日は傍聴人がいないことを確認。 

 

５ 議事「令和６年度学校経営方針について」 

 ・校長より、令和６年度学校経営方針について説明。現段階の方針であり、４月に変

更となる可能性があることを確認。 

 ・「学校教育目標」「基本理念」「目指す学校像」「目指す児童像」について説明。 

 ・「重点と努力点」についてはアクティブラーニングの重要性、授業改善について、教

育の現状と新たな取り組みの必要性、子供たちに考えさせることの大切さを説明。 

 ・委員の意見：先生の数が足りない問題はもっと周知される必要がある。ここが解決

すれば学校が抱える多くの問題が解決すると思う。これは学校がどうすることもで

きないこと。学校側の働き方改革だけでは限界がある。市教委としてはどのように

対応するのか。 

 ・学校教育課：市としては定められた定数に則って配置を行えるよう努めています。

教員が見つからない問題に対しては、ペーパーティーチャー（教員免許は持ってい

るがしばらく現場で働いていない人）の活用を推進しているところです。 

・委員の意見：年間行事予定については A3ではなく A4で配布してほしい。 

 ・教頭：検討いたします。 

 ・委員の意見：子供たちを病院に連れていくときはどのようにしているのか。 



 ・校長：養護教諭が一緒にタクシーにて病院まで連れていきます。 

 ・委員の意見：教員数の不足について、市が独自で採用し教員を確保することはでき

ないのか。 

 ・学校教育課：その案に関しては持ち帰らせていただきます。 

 ・委員の意見：子供たちの挨拶に関しては、以前に比べて元気に挨拶してくれる子が

多くなっていると感じています。 

 ・校長：励みになります。 

 ・委員の意見：自由進度学習について触れていましたが、以前テレビで特集を見たこ

とがあります。とても良い取り組みだと思いますので進めていってもらいたいで

す。 

 ・校長：自由というところから、放任するだけになってしまうことのないように、慎

重に進めていきたいと考えております。 

 ・委員の意見：自由進度学習について、教員の指導スキルが必要だと思います。うま

く実現できれば子供たちにとって良いことだと思いますが、教員にとっては大変な

ことなのではと危惧しています。 

 ・校長：たしかに従来の授業に比べて、授業中の指導が大変であるという話は聞いて

おります。十分検討したいと思います。 

 ・委員の意見：ラーニングピラミッドの「人に説明したり、人に教えたりすること」

は自分が事前に調べて学び、理解する必要があるため、学習定着率が高いというの

も納得です。 

 

  報告「ゆうちょ口座引き落としについて」 

 ・前回から変更になったことについて説明。保護者の利用申込書の提出窓口を郵便局

から学校へ変更。理由は郵便局窓口のキャパシティが限界を超えてしまうため。 

 ・委員の意見：未納対応について、現金集金と勝手が違うため、教員の負担増になら

ないように考慮してほしい。 

 ・事務：対応の方法についてよく考えたいと思います。 

  

  報告「生徒指導上の現状について」 

 ・いじめ対応について、学校が独自で使用しているエクセルシートをプロジェクター

で映しながら説明。管理職と教員の間で連絡漏れがないように管理している。 

 ・委員の意見：いじめが原因の不登校案件はありましたか？ 

 ・校長：ありました。丁寧に聞き取り、対応しております。 

 ・委員の意見：いじめとは関係のない不登校児童についても、同じように把握、対応

しているのでしょうか？ 

 ・校長：毎日の出欠席報告を確認して統計を取り、長期の欠席に関しても対応してお

ります。 

 ・委員の意見：被害者側の聞き取りだけでなく、加害者側の聞き取りも行っているの



でしょうか。先に被害を訴えた方が有利というような構図になっていないか。 

 ・校長：必ず両者から聞き取りをしております。けんかのような案件では両者が加害

者であり、両者が被害者ということになります。 

 

  報告「３校合同学校運営協議会の見通しについて」 

 ・資料「大井西中学校区 ３校学校運営協議会 グランドデザイン」をもとに説明。 

 ・取り組みとして「あいさつの日」を実施予定。 

 

６ 地域コーディネーターより連絡 

 ・引き続き「できる人ができる時に できることをする」をモットーに活動する。 

 ・今年度はさんかく応援新聞の発行など新たな取り組みもあった。 

 

７ 諸連絡 

 ・４月１１日任命式・委嘱式・研修会。 

・５月１３日令和６年度第１回学校運営協議会。 

・学校運営協議会の予算について、粉塵用掃除機、草刈機等の購入検討中。 

・プールの時期と運動会の時期が近いため、運動会の種目を再検討中。 

 

７ 閉会のことば 

 

 以上で会議終了 

 
 


